
Consiglio Comunale INT 379 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: QUALE FUTURO PER LE ARCATE EX MOI?

PREMESSO CHE

Le arcate dell'ex Mercato Ortofrutticolo all'Ingrosso (MOI) rappresentano un patrimonio storico e
architettonico significativo per la città di Torino.

Dal termine delle Olimpiadi Invernali del 2006, tali strutture versano in uno stato di abbandono e
degrado, nonostante diversi annunci e progetti di riqualificazione. 

Nel  corso  degli  anni,  sono  stati  avviati  interventi  preliminari,  come la  fase  di  "strip  out"  per
rimuovere  elementi  estranei  e  deteriorati,  al  fine  di  riportare  le  arcate  alla  loro  configurazione
originale.

Nonostante  questi  interventi,  ad  oggi  non  risulta  chiaro  quale  sia  il  piano  definitivo  per  la
riqualificazione e la destinazione d'uso delle arcate ex MOI.

L’idea alla base del progetto era frazionare, almeno sotto l’aspetto delle utenze le tre arcate (ossia
gli  immobili),  rendendole  indipendenti  l’una  dall’altra,  sia  il  corpo  centrale,  il  cosiddetto
aeroplanino,  sia  i  due  moduli  di  destra  e  di  sinistra;  in  tal  modo  si  potrebbero  assegnare
separatamente.

 
CONSIDERATO CHE

La riqualificazione delle arcate potrebbe rappresentare un'opportunità significativa per lo sviluppo 
urbano, sociale ed economico del quartiere Lingotto e dell'intera città.
 
La cittadinanza e  i  residenti  della zona hanno più volte manifestato interesse e preoccupazione
riguardo al futuro di queste strutture, evidenziando la necessità di interventi concreti e tempestivi.

In  risposta  all’interpellanza  nr.  604  del  2023  discussa  in  Consiglio  Comunale  il  27/11/2023,
l’Assessore Mazzoleni specificava che il complesso delle arcate ex MOI era inserito in un elenco di
progettualità idonee a essere soddisfatte attraverso partenariato pubblico privato.
INTERPELLA

Pag 1 di 2



Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. quale sia lo stato attuale dei progetti di riqualificazione delle arcate dell'ex MOI e quali siano le
tempistiche previste per la loro realizzazione;

2. se esistano accordi o collaborazioni con enti pubblici o privati per la valorizzazione e il recupero
di tali strutture;

3. quali siano le destinazioni d'uso previste per le arcate e in che modo si intende coinvolgere la
cittadinanza nel processo decisionale;

4. se siano stati stanziati fondi specifici per la riqualificazione delle arcate e, in caso affermativo, a
quanto ammontano e come si prevede di utilizzarli;

5. quali misure immediate si intendano adottare per garantire la sicurezza e il decoro dell'area, in
attesa della completa riqualificazione.

Torino, 17/04/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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